

クイーン俱乐部だより 9月号

第117号

2012年



有限会社エコ・ライス新潟
新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447
URL <http://www.eco-rice.jp/>
E-mail eco-net@nekonet.ne.jp



2年ぶりの「お米会議」開催!



つくば市で現地研修会&会議

環境保全型農業者の団体「Radixの会」の、全国に散らばるお米生産者が筑波山麓に集い、現地研修会を行いました。

気温が35℃を超える中、日中はつくば市の有機栽培生産者の田んぼを視察。

その後、(財)日本気象協会の講師から「地球温暖化が農作物に与える影響~今地球で何が起こっているのか?~」と題して、農業者にとって一番気になる気象問題について講義を受けました。気象の変化と地球温暖化は生産者にとって死活問題になり得る事柄。皆さん真剣に質疑応答をされていました。

2日目には全国の生産者の近況報告があり、エコ・ライス新潟からは阿部信行さんが参加。苗に板をのせて「麦踏み」ならぬ「苗踏み」をするというユニークな農法を披露していました。

□ Radixホームページ <http://www.radix-jp.org/>

ドクター
中村の

健康 徒然記

その19



中村 信也

(なかむら のぶや)
医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、食と医療の医療脂研究の第一人者として活躍中。

何やつても伸びる医療費

本日の新聞に「医療費 最高の37・8兆円」の見出しがありました。

医療費は、一年間に診療費として国民が支払う額ですが、病院、診療所、接骨院などへの支払い、薬代、移送費を含めた額です。日本は国民皆保険(健康保険)制度をとっていますので、七割が保険から、三割は窓口で自己です。国民医療費は診療関係産業の大きさを示しています。約三十八兆円の市場ですから、医療は最大の産業です。

医療費の上昇は、医療関係の収入増を意味し、医療関係者は笑顔ですが、困ることは一般家庭、保険組合と政府です。家計での医療費出費は収入の一割強を占めています。保険組合では年々増加に対処して給料からの天引きを多くせざるを得ません。

最大の問題点は、国が税金投入増です。医療保険は年金保険同様に社会保険といわれ、給料からの天引きのお金と税金投入で成立しています。現在の税金投入額は医療保険に約八兆円投入し、年金約十兆円を併せると十八兆円です。国際償還代二十一兆円を加えると、国家予算の半分を占め、税収総額を超えています。

過去に国民医療費が年一兆円ずつ増加してゆくので、それを抑えるために介護保険を創りました。当初、その効果があり、医療費はマイナスに転じましたが、数年前から、元の木阿弥となり、ついでに介護費投入も二兆円に達し、ダブルで増加するようになりました。

医療費を減らすことを約束して、メタボ検診を医療保険から費やすことにしました。何らの効果もなかったことを示しています。今後、どうなるかは、誰も解りません。新聞見出しの印象を述べさせてもらつました。